



Einwohnerrat Pratteln

Postulat: Zustand der Gemeindestrasse in Pratteln

Diverse Gemeindestrassen, insbesondere die Wartenbergstrasse, die Mayenfelserstrasse und die Hauptstrasse befinden sich nachweislich in einem desolaten Zustand.

Während es bei der Wartenbergstrasse und der Mayenfelserstrasse die ganze Strecke betrifft, betrifft es bei der Hauptstrasse besonders die ersten 50m nach der Kreuzung beim Schulhaus Burggarten. Da sich die Hauptstrasse an den Rändern absenkt, ergibt sich eine Wölbung in der Mitte der Strasse. Ausserdem bekommt der Übergang zu den Parkplätzen, deren Belag durch die Wurzeln der dortigen Bäume stabilisiert wird, einen Winkel, dass mittlerweile das Parkieren mit normalen Autos durch die Gefahr des Aufschlagens erschwert wird.

Die Gemeinde Pratteln befindet sich in einer sehr guten städtischen Entwicklung, weshalb Gemeindestrassen in gutem Zustand das Ortsbild positiv unterstützen.

Der Gemeinderat wird deshalb gebeten zu prüfen und zu berichten, ob und wann diese Gemeindestrassen entsprechend saniert werden.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Marc Bürgi', with a horizontal line underneath.

Marc Bürgi
BDP

Pratteln, 11.05.2015